

常盤台便り

Letter from the Residential Tokiwadai

第68号 2017年8月15日

水族館へ行こう 2017

今年のバスハイクは、品川プリンスホテルでの食事＆アクアパーク品川へGO！

10:00

レジデンシャル
常盤台を出発



11:00

お寿司・そば・
ハンバーグ etc……
絶景を見ながらの
贅沢なひと時！



16:30

レジデンシャル
常盤台に無事帰宅
お疲れさまでした！



14:00

自由行動・お買い物

自分へのお土産、
ご家族へのお土産を
各自で購入。あれも
これも魅力的……！



13:00

アクアパーク品川へ



イルカショーは職員も一緒に大興奮。大迫力！

無事到着。まずは集合写真をパシャリ！



ご利用者の皆様の満足そうな表情を見て、留守番職員も安心！

お陰様で今年も無事バスハイクを行えました。

同伴して下さったご家族の皆様、ボランティアの皆様、

ご協力ありがとうございました！来年のバスハイクのリクエストを募集しております★

かながわ高齢者福祉研究大会 in パシフィコ横浜

7月5日(水) レジデンシャル常盤台からは3つの演題を発表！！

★優秀賞 「より良い仕事環境を作るために」 発表者：後藤・斎藤

★優秀賞 「ケアの劣化を防ごう」 発表者：佐藤・木村

「お茶会に行きたい」 発表者：由井・川野

見事、2題が優秀賞を受賞！おめでとうございます！！

今回、初めて発表に参加した後藤さんにインタビューしました。

「発表後はほっと一安心して、
汗がどっと噴き出たのを思い出します。
優秀賞を受賞し、自分たちの
取り組みが評価されたということが、
素直に嬉しかったです！」

発表者の皆さん、お疲れ様でした！



チーム常盤台 第3弾 3番街に潜入しました!

[3番街の基本のデータ!]

平均年齢

34.8 歳

18歳～61歳の職員が
活躍しています！

男女構成：男性 11人 女性 6人

男性が多いですが女性の方が
パフルなのは何処も一緒か…？

高藤麻 CW



“最近始めたサイクリング”
“お酒” “食べる事”

山田翔太 CW



野球をやっています。
休日は試合の為遠征も。

鈴木貴之副主任



6月生まれの娘に
メロメロです！

Q: 3番街の雰囲気は？

明るく活気のある職場！！

医務室が近い為、



看護師さんの

目が常にあり

安心との声も。

3番街の主から一言



中薙明美主任

3番街はチームワークが良く
常に笑顔と声掛け、そして
初心を忘れずにお互いを
思いやる気持ちがある
素敵な番街です !!!

誰にでも、大切にしている“物”や“思い出”
“人”etc があると思います。このコーナーでは
そんな人の“Only One”をご紹介致します！

Only One

4番街・佐野喬子さまの Only One

今号でご紹介させていただく方は、大正11年生まれで御年95歳になられました
4番街3丁目1番地にお住いの佐野喬子様です。

「母はごく平凡な専業主婦でしたのでお話しできるようなことは……」と娘様。

記者が「佐野様はいつも笑顔でいらっしゃいますよね、私達は、あの穏やかな笑みから
癒しを受けているような気がしているのですよ……」
とお伝えしたところ、「笑顔」の話が弾みました。

「母は静岡県富士宮の出身ですが、若いころは
『富士見町小町』なんて呼ばれていたそうです。」
そう言いながら見せて下さったセピア色の写真、
まるで青春映画の1シーンのようです。

「今もやはり笑顔の母が好きです。
こうやってお話をしていると、やはり母に笑顔で
いてもらえることが家族の一番の願いだと改めて
気づきました」

昔も今も変わらぬ素敵な笑顔。この笑顔こそが佐野様の Only One ですね！



編集後記

夜勤をしていると、冷房で喉を痛めてしまいます。最近の悩みです(ノ_;)